



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa



Indagan ausencia voluntaria en caso de estudiante del CCH

A pesar de indicios, fiscalía local sigue con las diligencias para encontrar a la joven

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La estudiante del Colegio de Ciencias y Humanidades (CCH) Oriente, Mitzy Tonanzin, de 18 años, posiblemente pudo haberse ausentado de manera voluntaria, informó la Fiscalía General de Justicia (FGJ), quienes a pesar de eso continúan con las investigaciones.

Sobre el seguimiento del reporte por la ausencia de la estudiante de nivel medio superior, quien fue vista por última vez el pasado 8 de abril en el municipio de Nezahualcóyotl, Estado de México, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) precisó que de acuerdo con los trabajos de campo y gabinete, entrevistas con autoridades de su centro de estudios, así como con familiares y conocidos, se han fortalecido los indicios de que su ausencia podría ser voluntaria.

Durante el día de ayer sostuvo reuniones con familiares, directivos y académicos universitarios, además de autoridades de la Secretaría de Gobierno y la alcaldía Iztapalapa.

Señaló que se han realizado distintas diligencias, como entrevistas con familiares, profesores y conocidos.

Además, realizó una solicitud al STC Metro para obtener imágenes de las cámaras de videovigilancia de la estación Guelatao, donde se le vio el día de su desaparición.

Las indagatorias también permitieron realizar seguimiento de las videograbaciones del C5, donde se logró observar que la joven abordó una camioneta destinada al transporte público, la cual realizó una parada en el Metro Guelatao, de la Línea A, en la alcaldía Iztapalapa.

Agentes de investigación de la fiscalía capitalina han realizado otras diligencias como solicitudes de apoyo foráneo para el rastreo institucional; búsqueda en diferentes bases de datos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), Registro Civil, Instituto de Ciencias Forenses, así como de la Secretaría de Salud.

A pesar de que establecieron que posiblemente pudo ausentarse de manera voluntaria, la FGJ enfatizó que los trabajos no se han detenido en ningún momento, en espera de que la joven sea ubicada en el menor tiempo posible.

Asimismo, personal ministerial, de la Policía de Investigación (PDI), y el Grupo Especializado en Búsqueda y Reacción Inmediata (GEBRI), ha realizado trabajos, tanto de gabinete como en campo, así como un rastreo. ●

150

PERSONAS

encabezaron la protesta que afectó ambos carriles del Periférico Oriente el viernes.



El viernes, familiares de Mitzy se manifestaron para exigir la aparición de la estudiante de 18 años.

Fecha:

01/05/22

Sección:

COMUNIDAD

Página:

18

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Apuntan a ausencia voluntaria de estudiante del CCH

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) local dio a conocer que, con base en los trabajos de campo y gabinete, así como por las entrevistas con familiares y conocidos de Mitzy "N", la menor desaparecida del CCH Oriente, se han fortalecido los indicios de que su ausencia podría ser voluntaria.

En un comunicado, la dependencia indicó que se realizó una solicitud al Sistema de Transporte Colectivo STC Metro, para

obtener imágenes de las cámaras de video vigilancia, tanto del interior como del exterior de la estación Guelatao de la Línea A del Metro. También se realizó seguimiento de las videograbaciones del C5, donde se observó que la adolescente abordó una camioneta de transporte público, la cual realizó una parada en esa estación, ubicada en Iztapalapa.

El viernes pasado, familiares y amigos de Mitzy realizaron una protesta afuera del CCH Oriente en protesta por su desaparición.

— Wendy Roc



DA UN GIRO CASO DE MITZY

Mitzy Tonanzin, la estudiante del CCH Oriente desaparecida, posiblemente pudo haberse ausentado de manera voluntaria, informó la Fiscalía General de Justicia (FGJ). Pese a ello, continúa con las investigaciones. Los agentes revisaron sistemas de monitoreo para llegar a esta posible conclusión.